

Le festival du film francophone d'Angoulême via Brides-les-Bains fête ses 10 ans !



Du 27/09 au 01/10, le festival du film francophone d'Angoulême via Brides-les-Bains fête ses 10 ans ! Temps fort de l'année, le festival clôt la saison thermale marquant ainsi la transition entre la saison estivale et la saison hivernale à Brides-les-Bains. C'est après avoir accueilli le tournage du film "Mince alors !" de Charlotte de Turkheim en 2012 et organisé son avant-première mémorable que la ville devient le relais du festival francophone d'Angoulême en 2014. Le succès est immédiat et perdure depuis 10 ans.

Le mot de Bruno Pideil, Maire de Brides-les-Bains

"Grâce à l'engouement sans cesse renouvelé de ses créateurs, Marie France Brière et Dominique Besnehard qui défendent ce cinéma populaire et subtil, nous garderons à jamais l'empreinte de la passion du 7ème art au cœur de ce village unique, véritable bulle d'oxygène et de bien-être pour nos chers curistes.

Dix ans que le festival du film francophone d'Angoulême existe à Brides-les-Bains. Ces 10 ans ont écrit la belle histoire de notre village. 2023 sera l'année sacrée et consacrée à la fête du cinéma.

Bon visionnage, bon festival.
Vive Brides-les-Bains, Vive le cinéma !"



Retour sur ces 10 ans !

Le Festival du film francophone à Angoulême via Brides-les-Bains, c'est maintenant plus de 96 films diffusés dont 44 en avant-première et c'est plus de 17200 spectateurs venus découvrir ce que le cinéma francophone a de plus beau, en partageant cette passion pour le 7ème art. Le succès du festival ne s'est jamais démenti au fil du temps, bien au contraire ! La fréquentation n'a fait que croître et a même triplé depuis sa première édition en 2014.

Didier Le Lostec nous raconte les débuts du FFA

"Quand je suis arrivé à la direction des Thermes, du Grand Spa et des hôtels Savoy et Golf de Brides-les-Bains, j'ai découvert que Dominique Besnehard était un habitué de cette station thermale. Il m'a fait part de son souhait de tourner un long métrage à Brides-les-Bains qui raconterait les aventures croisées de plusieurs personnages en cure. Après plusieurs semaines de tournage dans la station, la comédie « Mince Alors ! » sortie en mars 2012 a remporté en quelques semaines un gros succès national.

J'ai proposé à Dominique de présenter à Brides-les-Bains les films primés et les avant-premières les plus marquantes quelques semaines après son festival d'Angoulême.

Le festival du Film Francophone d'Angoulême via Brides-les-Bains était né et il vivrait sous le même format que son grand frère, c'est-à-dire entouré de professionnels du cinéma.

Je suis heureux de constater que 10 ans après, cette recette fonctionne toujours aussi bien grâce à Dominique bien sûr, mais aussi tout le village, les élus, l'office de tourisme et les partenaires de cet événement."



10 ans ça se fête !

Brides-les-Bains entend bien célébrer cet anniversaire comme il se doit. Au programme, pour la première fois, une cérémonie d'ouverture, des animations culinaires en collaboration avec les 11 chefs du label diététique et gourmand, une exposition photo hommage et une grande soirée de clôture. Il y aura également tout ce qui assure le succès de ce festival depuis ses débuts, de nouveaux films et avant-premières à découvrir, des séances de dédicaces et des rencontres avec les équipes des films. La ville a prévu de faire vivre le festival du film d'Angoulême hors les murs en diffusant des courts métrages sur l'écran géant du Parc Thermal.



A propos du FFA via Brides-les-Bains

Ce festival est le fruit d'une initiative commune du producteur et agent de stars Dominique Besnehard, et de Didier Le Lostec alors directeur des Thermes. C'est de la rencontre de ces deux hommes qu'est née l'idée d'exporter le meilleur du festival dans la ville de cœur de Besnehard. L'idée étant de rapprocher ces 2 villes et de mettre en lumière la francophonie dans le cinéma. Le succès au fil des ans n'a fait que se confirmer, curistes comme touristes de passages ou bien amateurs du septième art peuvent profiter d'avant-premières de films francophones et de la diffusion de longs métrages primés à Angoulême en présence d'équipes de films.



A propos du FFA

Après une 15e édition remarquable qui a battu tous les records avec une affluence de 52 000 spectateurs aux projections, le Festival Francophone d'Angoulême (FFA) est de retour pour sa 16e année du 22 au 27 août prochain. Cet événement incontournable de la fin de l'été promet de briller sous les projecteurs en rendant un hommage éloquent et vibrant au cinéma suisse.

Angoulême dévoile son programme

Laetitia Casta préside le jury de la compétition, chargée de désigner les Valois où *Les Pires* de Lise Akoka et *Romane Guéret*, elle s'était imposée l'an passé. Dans cette liste provisoire, à laquelle s'ajouteront dans les semaines à venir un ou plusieurs titres, on retrouve notamment trois longs métrages passés par la Croisette (*Rien à perdre* de Delphine Deloget avec Virginie Efira, *Le Temps d'aimer* de Katel Quilléveré et *Rosalie* de Stéphanie Di Giusto).

Également attendu, un hommage au cinéma suisse avec la projection de 8 films (dont *Vivre sa vie* et *Détective* de Jean-Luc Godard) et un coup de projecteur sur le distributeur StudioCanal en 7 longs métrages, de *Casque d'Or* à *Delicatessen* en passant par *Le Passager de la pluie*.



CONTACT PRESSE :

REVOLUTIONN'R
PRESSE DIGITAL EVENTS

Keatwin Henry

khenry@revolutionn.com / 06 47 32 76 85